

2007

Thomas Schäfer wird zum ersten Vorsitzenden gewählt. Beim Bezirksturnfest nehmen 18 Kinder teil. Wir stehen mit einem Getränkestand auf der Pfingstkirmes. Die Faustball-Jugend nimmt am Turnier in Hamm teil. Und am Dorfturnier von der DJK ausgerichtet nehmen wir auch teil. Die Faustballschiedsrichterprüfung findet bei uns statt. Auf dem Kartoffelfest werden 63 Torten und 18 Pfund Kaffee verkauft, ein sehr gutes Fest. Astrid Bettker hört zum Jahresende mit den Frauen auf, diese werden von Anke Saatmann übernommen. Auch Karl-Heinz Rumpenhorst beendet seine Trainerlaufbahn. Auf der Mitgliederversammlung werden Günter Baatz und Reimund Paschedag für 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Sabine Fohrberger gibt einen neuen Kurs Power Joga. Im Juli nimmt der Verein am Jubiläumsumzug des Schützenvereins HBL zum 150-jährigen Bestehens teil. Die Frauengruppe fährt nach Celle zur Orchideenschau. Anke Saatmann eröffnet eine neue Turngruppe für Senioren und Seniorinnen. An dem Wettbewerb „Die gute Tat“ nehmen die Kinder teil und verbringen einen Spiele-Nachmittag im Vincenz Altenheim.